

PRESSE-INFORMATION

Absolventinnen und Absolventen geehrt

Gala-Abend für Auszubildende und Studierende von EDEKA Südwest

Rust/25.10.2024 – Für ihren erfolgreichen Abschluss wurden am vergangenen Samstag 325 Nachwuchskräfte des EDEKA-Verbunds im Südwesten im Rahmen eines Gala-Abends im Europa-Park in Rust geehrt. Darunter 32 Absolventinnen und Absolventen, die mit der Note "sehr gut" abschlossen. Zudem erhielten Nachwuchskräfte, die während ihrer Ausbildung oder ihres Studiums ein herausragendes Engagement gezeigt hatten, einen von sechs Absolventen-Cups. In der Kategorie Einzelhandel freuten sich Vanessa Steffen von EDEKA Berger in Pforzheim, Maximilian Aigner von EDEKA Höschele in Großbettlingen und Eva-Lena Müssig von EDEKA Stenger in Aschaffenburg über eine Auszeichnung. In der Kategorie Handwerk ging der Cup an die Fleischereifachverkäuferin Jana Kaiser von EDEKA Strese in Meisenheim. Sebastian Gerber, Kaufmann für Marketingmanagement bei EDEKA Südwest in Offenburg, erreichte in der Kategorie Zentrale den ersten Platz. Den Cup in der Kategorie duales Studium räumte Sarah Rehm, ebenfalls aus der Zentrale in Offenburg, ab.

"Ich gratuliere allen Nachwuchskräften zum erfolgreichen Abschluss. Möge dieser Meilenstein der Beginn einer großartigen beruflichen Zukunft voller Erfolge und Möglichkeiten sein", sagte Rainer Huber, Sprecher des Vorstands EDEKA Südwest. Insgesamt haben in diesem Jahr rund 1000 Nachwuchskräfte eine Ausbildung oder ein duales Studium in den EDEKA-Märkten im Südwesten, an einem der

Seite 1 von 2

Großhandelsstandorte in Balingen, Ellhofen, Heddesheim, Offenburg und Rastatt oder bei einem der Produktionsbetriebe des Unternehmensverbunds – EDEKA Südwest Fleisch in Rheinstetten, Schwarzwaldhof in Blumberg oder bei Schwarzwald-Sprudel in Wildberg – abgeschlossen.

Aufenthalt im Europa-Park als Dankeschön

Traditionell waren die Nachwuchskräfte als Dankeschön neben der Gala mit Dinner und Show-Einlagen von Künstlerinnen und Künstlern des Europa-Parks auch zu einer Übernachtung in einem der Hotels des Resorts eingeladen. Darüber hinaus konnten sie einen weiteren Tag in dem Freizeitpark in Rust bei Freiburg verbringen.

Zusatzinformation – EDEKA Südwest

EDEKA Südwest mit Sitz in Offenburg ist eine von sieben EDEKA-Regionalgesellschaften in Deutschland und erzielte im Jahr 2023 einen Verbund-Außenumsatz von 10,4 Milliarden Euro. Mit rund 1.100 Märkten, größtenteils betrieben von selbstständigen Kaufleuten, ist EDEKA Südwest im Südwesten flächendeckend präsent. Das Vertriebsgebiet erstreckt sich über Baden-Württemberg, Rheinland-Pfalz und das Saarland sowie den Süden Hessens und Teile Bayerns. Zum Unternehmensverbund gehören auch der Fleisch- und Wurstwarenhersteller EDEKA Südwest Fleisch, die Bäckereigruppe Backkultur, der Spezialist für Schwarzwälder Schinken und geräucherte Produkte Schwarzwaldhof, der Mineralbrunnen Schwarzwald-Sprudel, der Ortenauer Weinkeller und der Fischwarenspezialist Frischkost. Einer der Schwerpunkte des Sortiments der Märkte liegt auf Produkten aus der Region. Im Rahmen der Regionalmarke "Unsere Heimat – echt & gut" arbeitet EDEKA Südwest beispielsweise mit mehr als 1.500 Erzeugern und Lieferanten aus Bundesländern des Vertriebsgebiets zusammen. Der Unternehmensverbund, inklusive des selbständigen Einzelhandels, ist mit rund 47.000 Mitarbeitenden sowie etwa 3.000 Auszubildenden in rund 40 Berufsbildern einer der größten Arbeitgeber und Ausbilder in der Region.

Edekastraße 1 • 77656 Offenburg

Telefon: 0781 502-6610 • Fax: 0781 502-6180